

Empresa de provincia cubana contribuye a programas de desarrollo agrícola



La Habana, 10 abr (RHC) La Empresa Mecánica Héroes del 26 de Julio, Holmecca de la provincia cubana de Holguín, contribuye a la reparación, reconversión, producción y comercialización de implementos destinados a la agricultura e industria de nuestro país.

Entre los logros de ese centro de reconocido prestigio en los mercados nacional e internacional por su calidad certificada y precios competitivos, se destaca la tractolva.

La máquina, de la que recientemente se recibió el certificado de inscripción, se creó como transporte intermedio entre las cosechadoras de granos y los remolques ubicados fuera del campo.

Las proyecciones de Holmecca para el año en curso se localizan en el rescate de la fabricación de motores eléctricos, la creación de conjunto con China de nuevas máquinas agrícolas, entre ellas cosechadoras de heno, arados y gradas. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba